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SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU JEUDI 25 JUIN 2020 

 
PRESENTS : BONIN Robert, BLADE Anne, DELIANCE Jean-Luc, BELZUZ Jean-Claude, 
MEYNET Francine, FAYE Cyril, DUEZ Sophie FOURNIER Christophe, MAILLARD Valérie. 
 
EXCUSES :  
BERTHAIL Eric, excusé, donne pouvoir à FOURNIER Christophe, 
KOCIOL Guillaume, excusé, donne pouvoir à BELZUZ Jean-Claude. 
 
SECRETAIRE DE SEANCE : BLADE Anne 
 
 
Quorum atteint. 
 
La séance est ouverte à 18h35. 
 
Le compte-rendu du conseil en date du 4 juin 2020 est approuvé à l'unanimité. 
 
 
TAUX D’IMPOSITION 2020 
Monsieur le Maire rappelle les taux d’impôts locaux actuels et explique la situation du 
camping déficitaire en fonctionnement et la TVA du restaurant. 
 
Les taux d'imposition en 2019 était de : 

- TAXE D’HABITATION  :   8.95 % 
- TAXE FONCIERE BATI   : 21.16 % 

- TAXE FONCIERE NON BATI : 43.44 % 

 
Il y a 3 solutions pour dégager un excédent de fonctionnement : 

- La baisse des dépenses, 

- L’entrée de nouvelles recettes, 

- L’augmentation des impôts locaux. 

La commission finances s’est réunie lundi 22 juin 2020, elle a émis un avis : l’obligation d’augmenter 
les impôts. Il a été proposé une augmentation de 5 000 €, soit 21 € par personne. 

Les taux d'imposition en 2020 sont de : 
- TAXE FONCIERE BATI   : 22,95 % 
- TAXE FONCIERE NON BATI : 47,11 % 
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à la majorité (Pour : 7 - Contre : 4 - 
Abstention : 0) 
DECIDE de l’augmentation des taux d’imposition pour 2020. 
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BUDGET PRIMITIF 2020 
Monsieur le Maire présente le budget primitif : 
 
EXPLOITATION 
 

LIBELLES DEPENSES  LIBELLES RECETTES  

Déficit reporté 126 320 Excédent reporté  

Charges général  65 405   Opé. Entre sections 0   

Charges  personnel 64 000   Prod.des services 38 760   

Atténuations prod. 4 350   Impôt, taxes 123 300   

Amort. 1365   Dotations 32 925   

Autres Ch. gestion 46 620   Autres prod. 10 000   

Charges financières 11 300   Produits financiers 2 

Charges excep. 100   Produits exceptionnels 114 473 

Virement Section  
INVESTISSEMENT 

0     

TOTAL 319 460     319 460 

 
INVESTISSEMENT 
 

LIBELLE DEPENSES  LIBELLE RECETTES  

Dépenses imprévues 0   Solde exécution 260 790   

Opération d'ordre 
 

Virement de la Section  
Fonctionnement  

Opération patrimoniales 6 600 Produits de cessions 0   

Dotations fonds divers 0   Opé.ordre 1365 

Rbt emprunt 282 655   Opé patrimoniales 6 600 

Immo.incorp 0   Dot.fonds divers 69 700   

Immo.corp. 98 800   Subvention d'investissement 49 000   

Immobilisations en cours    
 Dépôt et cautionnements 
reçus 600  

TOTAL 388 055     388 055   

 
La section d’investissement est en sur-équilibre. 
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
APPROUVE le budget primitif de la commune 2020. 
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REPRESENTATION AUX ORGANISMES EXTERIEURES 

Suite à l’élection du nouveau Maire de la Commune et au renouvellement des conseillers en 
date du 25 mai 2020, le conseil municipal choisit les membres du conseil pour représenter la 
Commune aux organismes suivantes : 
 

Commission Communale des impôts directs –CCID pour les élus 

BELZUZ Jean-Claude BLADE Anne 

BONIN Robert DELIANCE Jean-Luc 

DUEZ Sophie FOURNIER Christophe 

MEYNET Francine  

  

CNAS Élu 

BONIN  

  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité,  
VALIDE la liste des membres pour chaque organisme cité ci-dessus. 
 
 

Questions diverses : 

 

- Commission de contrôle : Suite à la désignation des élus dans la commission de 

contrôle en tant que délégués de la commune, le délégué de l’administration est Madame 

DUPERTUIS. 

 

- ECOLE : Madame DUEZ rend compte du conseil d’école maternelle (Condes est enfin 

représenté.) : 

Plusieurs sujets abordés : 

o Les problèmes de bus récurrents avec le chauffeur de bus surtout le soir, 

o Le problème de l’accompagnatrice de bus  

o Les effectifs constants 

o Le statut REP en danger : fermeture d’une classe, les enfants de – 3 ans non 

accueillis 

o 2 enseignements de plus en élémentaire 

o Cantine maternelle : en cours mais retardé 

o Equipement informatique à l’école maternelle 

o Certains enfants de Chancia iront à Lavancia en septembre 

 
 

Fin de séance à 20h10. 


